
OLA A TODOS. Me llamo Juan 
Carlos, y soy el nuevo presidente 

Hd e nuestra Asociación. Tengo 24 
años, y vivo en Badalona (Barcelona), 
ciudad en la que nací, y que está a unos 
490 Km de nuestro pueblo. Pero la dis- 
tancia no me impide escaparme siempre 
que puedo a Maranchón, y sentirme tan 
Maranchonero como mi madre y herma- 
nos que lo son de nacimiento, o como mi 
padre, que lo es desde ante de cumplir los 
dos años. Para los que no me conozcan, 
soy hijo de Teodoro Fúnez y María Gai- 
tán, los que viven en la calle del Barco. 

Hace dos años Maite fue puesta 
como Presidente, y ya entonces, avisó 
que, en Agosto de 1999 lo dejaría, así 
que, desde este pasado mes de Agosto, 
como nadie quiso hacerse cargo del pues- 
to, no hemos tenido presidente en La 
Migaña. Por ese motivo, esta Semana 
Santa se celebró una Asamblea. Al igual 
que en otras ocasiones, nadie quería ser 
Presidente, así que, después de un buen 

rato de debate, el resto de asistentes deci- 
dieron que fuera yo el nuevo Presidente. 
A pesar de que yo no era partidario de tal 
elección, acabaron por convencerme. Así 
pues, ahora lo único que puedo hacer, es 
intentar hacerlo lo mejor posible, aunque 
el listón lo ha dejado Maite muy alto. 

El motivo de mi elección, fue intentar 
conseguir que la gente joven se involucre 
más en las decisiones, asambleas, y en 

definitiva, que colaboremos en la medida 
de lo posible a llevar las riendas de la 
Asociación. Así pues, animo a toda la 
gente, y en especial a los jóvenes a que 
me echéis una mano en todo esto, y tirar 
para adelante con la Asociación. 

No sólo estoy abierto a todo tipo de I 

nuevas ideas y colaboraciones, sino que 
las espero de todos vosotros. Por ejem- 
plo, necesitamos alguien que quiera coor- 
dinar las distintas actividades deportivas, 
que es de lo que me he encargado yo en 
los Últimos años. nuevos actores para tea- 
tro, etc. 

Mi casa en Maranchón es la no 18 de 
la caile del Barco, donde si no estoy yo, 
estarán mis padres, que sin duda me 
harán llegar vuestras ideas. o vuestras 
ganas de colaborar. 

Hasta pronto, 

Juan Carlos Fúnez Gaitán 

4 Asa 

E 1 sábado 22 de abril, sábado 
santo, a las doce de la 
mañana, se celebró la 

Asamblea extraordinaria destinada 
a cubrir la plaza de Presidente de 
la Asociación, vacía desde la ante- 
rior en agosto. Asistieron una 
treintena de socios. 

Recordamos que en la anterior 
revista habíamos publicado que Juan 
Cerro se haría cargo, pero antes de la 
asamblea manifestó que  si  había 
alguien despuesto a hacerse cargo de 
la presidencia, para él sería mejor, 
pues en verano suele estar muy atare- 
ado. Así s e  expuso en la reunión, 
comenzando el debate sobre el aspec- 
to sucesorio de este cargo y su difi- 
cultad par cubrirlo cada vez que la 
ocasión lo  requería. En principio 
nadie parecía dispuesto, aunque se 
fue poniendo el  Cnfasis en  que la 
mejor solución sería que el cargo lo 
ocupase algún joven, con la intención 
de que la Asociación tomase en lo 
posible un aire nuevo que integrase 
más a los jóvenes, dado que estos no 

parecen tomarse  
mucho interés en  las 
actividades que hasta 
ahora se vienen reali- 
zando, excepto depor- 
tes. Quizás no hemos 
sabido conectar  con 
ellos. Pero lo cierto es 
que ellos tampoco se  
han manifestado para 
decir qué puede hacer- 
se  por ellos desde la 
Asociación. 

Así las cosas, se ofreció el cargo a Revista: Pascua1 Sacristán 
I 

Juan Carlos Fúnez, casi único repre- Vocal: Juan Archilla 
Sentante &(joven" en la sala, el cual Vocal: Isabel Bueno Villavieja 

expresó sus recelos sobre la idea. No Vocal: Maite Neila 

obstante, y con la promesa de ayuda Se puso también de manifiesto la 

del resto de cargos y de 10s presentes urgencia del arreglo I 
en la sala, acabó aceptando el cargo. agujeros en techo y varias goteras 1 

En espera de que Juan Carlos que están causando desperfectos en 

pueda conectar con otros jóvenes e el interior. La Junta es consciente del 

integrarlos a tareas directivas, queda problema y busca la 

la Junta Directiva constituida así: posible. De ello se informará en la 

Presidente: Juan Carlos Fúnez de 
Vicepresidente: Juan Cerro Sin más, se disolvió la reunión, 

Tesorero: Pedro de la Cruz ya que hacía fresquillo y era hora del 

Informática: Tomás Buiza vermú. 
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